



La Cumbre Social de Madrid, reunida hoy 10 de junio en su VIII encuentro, manifiesta su total oposición a las políticas que está llevando a cabo el Gobierno del PP, por iniciativa propia y a instancias de la Troika (Banco Central Europeo, Fondo Monetario Internacional y Comisión Europea) y que están suponiendo una fractura social sin precedentes.

No sólo asistimos a un recorte salvaje en los presupuestos destinados a los principales pilares del Estado de Bienestar - como son la educación, la sanidad, los servicios sociales y la dependencia-, si no que nos enfrentamos a la implantación de un modelo ideológico basado en la desigualdad, que prima el negocio frente las personas. Un ataque sin precedentes por todos los frentes y a todos los niveles, con el objetivo de cambiar el modelo social por otro basado en la caridad y la beneficencia.

La “última brillante idea” del Gobierno Central es la LOMCE, una ley aprobada con la oposición de la práctica totalidad de la comunidad educativa, sin diálogo ni consenso y que supone el mayor retroceso en la historia de la democracia: elimina la igualdad de oportunidades, impone la religión católica sobre cualquier otra materia relativa a valores sociales, éticos o culturales, blinda los conciertos para los centros que segregan por sexo a su alumnado, aumenta las desigualdades sociales y el abandono escolar y, en definitiva, nos retrotrae a una España que creíamos ya superada.

Por su parte, el Gobierno Regional, continúa desmantelando la Sanidad Pública madrileña, entregando nuestra sanidad -la que pagamos todos y todas- a empresas privadas, algunas de ellas ajenas a las cuestiones sanitarias y que hacen negocio de la salud y de la que forman parte, directa o indirectamente, su grupo de “amigos”.

La actual situación del acceso al Sistema Sanitario supone la privación del derecho a la sanidad de las personas en situación de especial vulnerabilidad, como es el caso de los mayores de 26 años, desempleados/as o de aquellos ciudadanos/as de origen extranjero en situación administrativa irregular.

Mientras desde las distintas instancias gubernamentales se felicitan de los buenos datos del paro en el mes de mayo, en nuestra comunidad 682.000 personas están desempleadas, cada vez son más las familias que no tienen ingresos, más de un millón de personas son pobres en la región, el 16% de la población, y el 19% está en situación de riesgo de exclusión social. Se disparan los desahucios, desde el inicio de la crisis, sólo en Madrid, son más de 40.000 las familias afectadas por ejecuciones hipotecarias<sup>1</sup>. Mientras todo esto ocurre, día a día, el gobierno regional “juega” a modular la demanda de la Renta Mínima de Inserción metiendo a las personas en un laberinto de requerimientos absurdos y de presentación de la más variopinta documentación, finiquita las ayudas de los Servicios Sociales y dinamita la Ley de Dependencia dejando en completa desprotección a miles de personas dependientes y a sus familias, de manera que las mujeres son expulsadas del ámbito de lo público para volver a sus hogares y responsabilizarse de su atención.

La Cumbre Social de Madrid rechaza cualquier tipo de medida o política que suponga un menoscabo o recorte en las pensiones y que no haya sido acordado en el Marco del Pacto de Toledo. Nunca en el siglo XXI, y en un país desarrollado como el nuestro, se había visto un aumento de la brecha social entre ricos y pobres, la segunda mayor en Europa sólo por detrás de Letonia y que sigue creciendo cada día más.

Las organizaciones que conforman la Cumbre Social de Madrid estamos seguras que hay otras maneras de salir de la crisis y que es el momento de apostar por una Europa Social, en la que la defensa de los derechos ciudadanos sea una prioridad sobre cualquier situación de crisis económica o intereses políticos. Vamos a seguir peleando por un Estado de Bienestar que prime, ante todo, a las personas, y en esta línea

---

<sup>1</sup> Datos Plataforma Afectados por la Hipoteca



consideramos imprescindible la movilización social y saludamos las multitudinarias expresiones de rechazo a las políticas de recortes y diversas luchas que en defensa de los derechos de ciudadanía se están desarrollando.

Desde la Cumbre Social de Madrid, mostramos nuestro apoyo a las movilizaciones previstas en la semana del 7 al 16 de junio, tales como:

- Performance de apoyo a los jóvenes españoles (martes, 11 de junio a las 11:00 horas en Atocha).
- Concentración ante la sede de la Comisión Europea (miércoles, 12 de junio a las 12: 00 horas, Paseo de la Castellana, 46).
- Concentración de apoyo a los empleados públicos (jueves, 13 de junio a las 12:00 horas en la Puerta del Sol).
- Concentración frente al Ayuntamiento de Madrid (viernes, 14 de junio a las 12:00 en la Plaza de Cibeles).

Y , por último, queremos hacer un llamamiento a la participación de la manifestación, que tendrá lugar el 16 de junio, a las 12.00 horas de Atocha a Sol, por el Empleo y la Protección Social, enmarcada en las movilizaciones por una Europa más social y democrática